

Presse: 20.07.24

Gauverband KSK im Chiem- und Rupertigau



Dankeschön für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit im Gauverband-KSK

Mit einem Essen bedankte sich die 'neue' bei der 'alten' Gauvorstandschaft. Im Klosterhof Maria Eck, bei herrlichem Sonnenschein und bestem Wetter, schwelgte man in Erinnerungen, Tipps und Tricks für eine harmonische Zusammenarbeit in und außerhalb der Gauvorstandschaft wurden weitergegeben.

Toni Linner der neue Gauvorstand bedankte sich mit je einem Blumenstrauß bei Marianne und Anne, die Frauen der scheidenden Mitglieder Michael Bernauer und Simon Schreiber. Es ist keine Selbstverständlichkeit, seine Männer in deren Ehrenämtern so tatkräftig zu unterstützen und immer zu den vielen Terminen zu lassen. Dies wisse er sehr zu schätzen!

Krankheitsbedingt fehlte leider der scheidende Gaukassier und jetziges Gauehrenmitglied Georg Steiner.



Foto von links: Gaukassier Emanuel Wimmer, 2. Gauvorstand Markus Schupfner, 1. Gauvorstand Toni Linner, Anne mit Gauehrenmitglied Simon Schreiber, Gauehrenvorstand Michael Bernauer mit Marianne, Gauschritfführerin Elisabeth Schmid